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I. MUNICIPALIDAD DE SAN BERNARDO  
     SECRETARIA MUNICIPAL 

      
 CONCEJO MUNICIPAL 
 SESION EXTRAORDINARIA Nº 51 
 27 DE SEPTIEMBRE DEL 2006 
 
 En San Bernardo, a 27 de septiembre del año dos mil seis, siendo las 9:15 horas, se dio 
inicio a la Sesión Extraordinaria Nº 51, presidida por la Sra. Alcaldesa, doña Orfelina Bustos 
Carmona, y que contó con la asistencia de los siguientes Concejales: 
 
SRA. NORA CUEVAS CONTRERAS 
SRA. ANGELICA PINO SAN MARTIN 
SRA. SONIA GONZALEZ ROMO 
SR.  SERGIO VILLAVICENCIO PASTEN 
SR.  GERMAN VENEGAS RODRIGUEZ 
SR.  FRANCISCO PEREIRA RIQUELME 
SR. JUAN ZÚÑIGA PACHECO 
 
 Actuó como Ministro de Fe el Secretario Municipal, Sr. Rodolfo Muñoz Castillo. 
 
TABLA:  
 
1.- PRESENTACION  DEL PLAN DE DESARROLLO EDUCATIVO MUNICIPAL 

(PADEM), SEGUN LO DISPUESTO EN EL ARTICULO 5° DE LA LEY 19.410. 
 
2.- OTORGAMIENTO PATENTE DE ALCOHOL DEL GIRO RESTAURANTE DIURNO 

Y NOCTURNO, CLASIFICACION C, A NOMBRE DE RESTAURANTE KUN HUA 
LTDA., UBICADO EN AVDA. COLON N°818. 

 
SRA. ALCALDESA  En nombre de Dios y la Patria, se abre la sesión. 
 
1.- PRESENTACION  DEL PLAN DE DESARROLLO EDUCATIVO MUNICIPAL 

(PADEM), SEGUN LO DISPUESTO EN EL ARTICULO 5 °°°° DE LA LEY 19.410. 
 
SRA. ALCALDESA  Lo primero es para dar cumplimiento a la ley 19.410 en su Art. 5°, que 
expresa que el Alcalde debe entregar en esta fecha el PADEM a los Sres. Concejales, para su 
estudio y consideración, y en una fecha posterior aprobarlo. 
 
Vamos a hacer, entonces, entrega del documento, para los efectos que he señalado.  Quiero 
agradecer a la Corporación, sé que ha hecho un esfuerzo sobrehumano, porque imprimir este 
asuntito, en colores, corregirlo, habiendo estado evaluando recién el PADEM 2006, es un esfuerzo 
significativo, adicional, importante. Así es que eso sería el primer punto, distinguidos colegas, 
directores. 
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SR. VENEGAS Había una propuesta, no sé si a través de la comisión, de calendarización 
para el tema del estudio. 
 
SRA. ALCALDESA  Le vamos a pedir a la comisión que calendarice, conjuntamente con el Sr. 
Secretario, para poderlo estudiar. 
 
SR. VENEGAS Le solicito, ojalá, sobre las 6 de la tarde, si no, a las 9 de la mañana, que es 
mi disponibilidad laboral. 
 
SRA. CUEVAS ¿Cuándo es la fecha que hay que aprobar ésto?. 
 
SR. MUÑOZ  El plazo máximo es el 15 de noviembre. 
 
SR. VENEGAS Hacer un calendario de 2 ó 3 reuniones, para hacer un estudio exhaustivo.  
Partamos con la primera. 
 
SRA. ALCALDESA  Entonces dejamos ese acuerdo, que la comisión calendarice.  Además 
tenemos que comenzar a estudiar el presupuesto, así es que nos toca harto estudio en estos días.  
Srta. Sonia. 
 
ACUERDO Nº-06 “Se acuerda por unanimidad de los Concejales Srs. Nora Cuevas C., 

Sonia González R., Juan Zúñiga, Germán Venegas R., Francisco 
Pereira R., Sergio Villavicencio P. y Sra. Alcaldesa,     efectuar una 
primera reunión el martes 03 de octubre, a las 18:00 horas con 
representante de la Corporación Municipal de Educación y Salud, la 
Comisión fijará un calendario para las próximas reuniones de trabajo 
del PADEM.” 

 
SRA. GONZALEZ  Quería solicitar al Concejo que a través de una votación de los Concejales 
presentes se designara un Concejal, o como ustedes lo estimen conveniente, a elegir de los colegios, 
5, para ver si efectivamente se hicieron la tácticas PADEM. 
 
SRA. ALCALDESA  O sea, usted quiere fiscalizar si se hizo el 2006. 
 
SRA. GONZALEZ  Claro, el año en curso. 
 
SRA. ALCALDESA  Bueno, ocurre que no es materia de tabla, eso puede ser como conclusión 
de... 
 
SRA. GONZALEZ  El Art. 80 dice que las diferentes acciones de fiscalización deberán ser 
acordadas dentro de una sesión ordinaria de Concejo y a requerimiento de un Concejal. 
 
SRA. ALCALDESA  Tiene que ser ordinaria, en otra oportunidad usted lo plantea. 
 
SRA. GONZALEZ  Para que lo piensen cada uno, la disponibilidad de tiempo, y en la próxima 
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sesión de Concejo que lo podamos votar. 
 
SRA. ALCALDESA  Ni un problema.  Entonces damos por superado el punto N°1, pasamos al 
punto N°2... 
 
SR. VENEGAS Perdón, ¿podríamos una reunión la próxima semana?. 
 
SRA. CUEVAS El próximo jueves, ¿qué les parece?. 
 
SR. VENEGAS A las 9 de la mañana. 
 
SRA. CUEVAS A las 9, como quieran. 
 
SR. VENEGAS Nora, obvio que con la comisión, o sea, la primera sería una revisión de 
tácticas. 
 
SRA. ROMAN  Disculpen, hay una situación especial, que el día jueves es el día del 
director, y teníamos fijada una actividad con todos los directores. 
 
SRA. CUEVAS Sonia, ¿tú puedes el viernes?. 
 
SR. VENEGAS No, el viernes tengo yo el comité de seguimiento de Santa Marta. 
 
SRA. CUEVAS ¿Y el miércoles a las 6 de la tarde, entonces?. 
 
SR. ZUÑIGA  El miércoles no puedo. 
 
SRA. CUEVAS El martes, a las 6 de la tarde. 
 
SR. VENEGAS Martes 3, a las 6 de la tarde. 
 
2.- OTORGAMIENTO PATENTE DE ALCOHOL DEL GIRO RESTAU RANTE 

DIURNO Y NOCTURNO, CLASIFICACION C, A NOMBRE DE RES TAURANTE 
KUN HUA LTDA., UBICADO EN AVDA. COLON N °°°°818. 

 
SRA. ALCALDESA  A este caballero le costó mucho obtener su patente, porque hace tiempo que 
está vendiendo sus comidas chinas, ¿por qué le costó tanto, qué problema tenía?. 
 
SR. GALLARDO  Lo que pasa es que para poder tramitar una patente de alcohol se necesita la 
recepción definitiva, y eso suele demorar un poquito, pero la obtuvo sin mayor problema. 
 
SR. ZUÑIGA  Pero hubo mucho alegato de los vecinos, que alegaban de los humos, de los 
olores. 
 
SR. GALLARDO  Tanto el Departamento de Obras como el Departamento Jurídico, dicen que 
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cumple con todos. 
 
SR. PEREIRA Que bueno que hayan restaurantes en San Bernardo, sube el nivel. 
 
SRA. ALCALDESA  Fíjense que lo que dice Francisco, está ocurriendo un fenómeno bien 
interesante en San Bernardo, se quiere venir una línea completa de restaurantes, va a venir el 
empresario a conversar conmigo la próxima semana, y si nos ofrece una buena línea para promover 
el turismo y toda esa cosa, y son a un buen nivel. 
 
SR. ZUÑIGA  ¿Y qué restaurante?. 
 
SR. GALLARDO  ¿Y en la misma ciudad?, porque eso es lo que sucede, que aquí en el mismo 
San Bernardo, salvo comida china no hay otra. 
 
SRA. ALCALDESA  No sé, no podría aventurar nada, pero sé que hay una voluntad empresarial 
de invertir en San Bernardo en esa línea. 
 
¿Quiénes están por aprobarlo?, Srta. Sonia. 
 
SRA. GONZALEZ  Me quedó la duda por lo que dijo el doctor. 
 
SR. ZUÑIGA Fue extraoficialmente. 
 
SRA. ALCALDESA  Votemos, 7 votos a favor, ¿Srta. Sonia cómo es su voto?, la Srta. Sonia 
González se abstiene. Listo, levantamos la sesión. 
 
ACUERDO Nº 448-06 “Se acuerda con los votos a favor de los Concejales Srs. Nora 

Cuevas, Germán Venegas R., Francisco Pereira R., Sergio 
Villavicencio P., Juan Zúñiga P., Sra. Alcaldesa y la abstención 
de la Srta. Sonia González R., aprobar el otorgamiento de la 
patente de alcohol del giro restaurant diurno y nocturno, 
Clasificación C., a nombre de Restaurant Kun Hua Ltda., 
ubicado en Avda. Colón Nº 818. 

 
 
 Siendo las 9:25 horas, se levanta la sesión, firmando la presente acta la Sra. Alcaldesa, los 
señores Concejales asistentes y el Ministro de Fe que autoriza. 
 
 
SRA. NORA CUEVAS CONTRERAS  …………………………………….. 
 
 
SRA. ANGELICA PINO SAN MARTIN  …………………………………….. 
 
 



 5 

SRA. SONIA GONZALEZ ROMO   …………………………………….. 
 
 
SR.  SERGIO VILLAVICENCIO PASTEN  …………………………………….. 
 
 
SR.  GERMAN VENEGAS RODRIGUEZ  …………………………………….. 
 
 
SR.  FRANCISCO PEREIRA RIQUELME  …………………………………….. 
 
 
SR. JUAN ZÚÑIGA PACHECO   …………………………………….. 
 
 
 
 
       ORFELINA BUSTOS CARMONA 
            ALCALDESA 
RODOLFO MUÑOZ CASTILLO 
   SECRETARIO MUNICIPAL 
         MINISTRO DE FE 


